Oposición pide cesar operaciones del AIFA

Dicen diputados que caos en aeropuerto de CDMX es culpa de gobierno improvisado

ANTONIO LÓPEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

Legisladores de oposición exigieron el cese de operaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y afirmaron que el incidente en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), es culpa de "un gobierno improvisado".

El presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes en San Lázaro, Víctor Manuel Pérez, hizo una petición formal al secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Arganis, para que suspenda los vuelos en el AIFA, en tanto no se resuelva la saturación en el espacio aéreo de la Ciudad de México.

"Me permito solicitar de manera respetuosa la detención de las operaciones en el Aeropuerto Internacional Felipe Angeles, en tanto no se garantice la seguridad de los pasajeros dentro de las instalaciones aeroportuarias. Esto con motivo de la situación ocurrida el pasado 7 de mayo, cuando se dio a conocer un posible accidente entre dos aeronaves en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México", señala el oficio enviado este lunes 9 de mayo.

El diputado del PRD, Héctor Chávez, integrante la Comisión de Comunicaciones y Transportes consideró que el incidente en el AICM es "parte de las cosas que se han dejado de hacer en el gobierno federal".

Mauro Garza, de MC, puntualizó que "desde hace meses", su bancada advirtió sobre los riesgos que representaba operar el AICM y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles en un mismo espacio aéreo, lo que intensificó la saturación.

En tanto, Andrés Cantú, diputado del PRI, expresó que el "caos" que vive el AICM, se deriva de una serie de malas decisiones. La principal, la construcción del AIFA, cuyo objetivo era reducir la saturación en la capital del país: "El AIFA no funciona. Sigue la saturación y no están descongestionando".

También se pronunció el dirigente del PAN, Marko Cortés, quien coincidió en que "el principal motivo del incidente son las malas decisiones y los caprichos" del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Son las consecuencias de las malas decisiones, de las decisiones caprichosas", destacó. ●

EL DATO

El lider del PAN, Marko Cortés, dijo que el incidente en el AICM se debe a malas decisiones y caprichos del gobierno.



Deben suspender vuelos en el AIFA hasta resolver gaturación del espacio aéreo, dicen diputados.